

---

**URBANISMO — 6.500 A. C.**

La historia del urbanismo se ha prolongado recientemente hacia el pasado remoto, cuando un equipo de arqueólogos desenterró lo que parece ser el primer plano urbano del globo al practicar excavaciones en la región sur de Turquía. James Mallart, director asistente del Instituto Británico de Arqueología de Ankara, descubrió un "plano urbano" de 3 mt. de largo en un muro, mientras se excavaba en Katal Huyuk, un pueblo de 8.000 años de antigüedad, compuesto de estructuras de ladrillo, bajo un montículo en la llanura de Konya. En este plano se observa el diseño y paisaje del lugar, incluyendo 80 viviendas cúbicas, próximas a un volcán. Análisis practicados en pequeñas muestras de carbono 14 radioactivo encontrado entre las ruinas, indican que los niveles inferiores de Katal Huyuk corresponden aproximadamente al año 6.500 A. C.